



PAN presenta denuncia ante la CIDH por el caso Teuchitlán y exige protección para madres buscadoras



El diputado panista César Israel Damián Retes presentó una denuncia formal ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para solicitar la creación de una Comisión de Investigación en el caso del rancho Izaguirre, centro de adiestramiento y presunto exterminio hallado a inicios de mes en Teuchitlán, Jalisco.

A través de redes sociales, el legislador dio a conocer que se encontraba en Washington, Estados Unidos, para presentar la demanda en representación de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados.



De acuerdo con el panista, la demanda responde a instrucciones del líder nacional del partido, Jorge Romero, así como del coordinador parlamentario en la Cámara de Diputados, José Elías Lixa.

"Estoy aquí para exigir justicia y solicitar la creación de una comisión de investigación con expertos nacionales e internacionales que nos permita conocer la verdad de los lamentables hechos ocurridos en Teuchitlán, Jalisco", dijo el diputado.

Asimismo, señaló que en la demanda exigen que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum otorgue protección a colectivos de búsqueda, quienes denunciaron ser ignorados por autoridades federales durante las investigaciones en el rancho Izaguirre.

Damián Retes criticó que el gobierno mexicano "sigue negando la realidad" ante el registro de al menos 120 mil personas desaparecidas en el país, además de fosas clandestinas halladas en diversos puntos del país.

"El mundo debe saber lo que está pasando en nuestro país y que los diputados del PAN no nos quedamos de brazos cruzados ante esta grave crisis", señaló.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/27/pan-presenta-denuncia-ante-la-cidh-por-el-caso-teuchitlan-exige-proteccion-para-madres-buscadoras-138418.html>